



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

HojadeRuta
DIGITAL

14/07/2022

LEGISLATIVO



Presentan dos iniciativas en la Comisión Permanente

La diputada María Eugenia Hernández Pérez (Morena) y el diputado Eduardo Zarzosa Sánchez (PRI) presentaron, por separado, dos iniciativas en la sesión de la Comisión Permanente de este miércoles, en temas de exploración, explotación, beneficio y aprovechamiento del litio, y para constituir el Consejo Nacional de Desarrollo Agrario.

<https://hojaderutadigital.mx/presentan-dos-iniciativas-en-la-comision-permanente/>